## Ihre Argumente und Ideen sind wichtig: Warum braucht Freital eine Geburtenstation und eine Kinderklinik?

Die Konservative Mitte im Kreistag setzt sich gegen die Schließung der Kinderklinik, Geburtenstation und Gynäkologie im Klinikum Freital ein. Es soll geprüft werden, ob der Landkreis Träger des Krankenhauses werden kann. Um die anderen Kreisräte zu überzeugen, suchen wir nach möglichst Argumenten, warum diese Einrichtungen für unsere Region unverzichtbar sind, sowie nach Alternativen und weiteren Ideen.

Bitte unterstützen Sie uns mit Ihren Gedanken und Vorschlägen. Ihre Meinung zählt! Nutzen Sie den QR-Code oder senden Sie uns eine E-Mail an krankenhaus-freital@die-konservative-mitte.de.

